

## Et si on découvrait le climat de demain et ses conséquences ?

En 2055, la température devrait augmenter de 2°C en moyenne dans nos villages. Combien de jours de vagues de chaleur vivrons-nous en plus, combien de jours de gel en moins ? Quels seront les impacts de ce réchauffement ? Et comment peut-on lutter localement pour l'atténuer et s'y adapter ? Autant de questions au cœur de l'action du collectif Et si nous..., né en 2017 dans les villages de de Barcillonnette, Esparron, Lardier-et-Valença et Vitrolles après la projection du film *Demain*.

Pour connaître la réalité scientifique et objective de ce réchauffement climatique à l'échelle de nos villages et avec le soutien de la Fondation de France, l'association a missionné le Groupe régional d'experts sur le climat en Provence-Alpes-Côte d'Azur (GREC-SUD).

C'est la première fois qu'un territoire aussi limité géographiquement est exploré par des chercheurs et spécialistes du GREC-SUD. Pour les quatre villages, bénéficier d'une telle expertise et d'un tel coup de projecteur est une opportunité exceptionnelle de penser l'avenir.

Le 25 novembre 2023 à 15 heures à Lardier-et-Valença (salle polyvalente Serre-Soleil), Philippe Rossello, coordinateur du GREC-SUD, présentera la synthèse des travaux pour mettre en lumière les principaux enjeux territoriaux et proposer les pistes d'adaptation et d'atténuation à privilégier.

Cette prise de parole sera suivie d'un débat ouvert à tous pour évoquer le contexte local et esquisser les futures actions à mettre en œuvre dans nos quatre villages.

# AGIR POUR LE CLIMAT dans nos villages

SAMEDI  
25 NOVEMBRE

Rencontre  
ouverte à tous

Salle Serre-Soleil à  
LARDIER

- >> 15H Présentation par Philippe ROSSELLO du Cahier territorial élaboré par les scientifiques du GREC-Sud
- >> 16H30 Echanges pour esquisser nos futures actions
- >> 18H Apéro offert par l'association Et Si Nous



Plus d'info sur [etsinous.org](https://etsinous.org)